

NEUIGKEITEN AUS REHE

GEBET

DANKE

- Für Bewahrung, viele ehrenamtliche Helfer und gutes Gelingen bei der Fassade Rehbachtal
- Neues Dach Rehbachtal
- Bewahrung vor Unfällen und Zwischenfällen
- Sehr gute Belegung im ersten Halbjahr
- Ein SUPER – schöner Freundestag
- Für jeden Gast, Unterstützer, Beter und Spender

BITTE

- Hilfe bei der hohen finanziellen Belastung durch stark gestiegene Kosten.
- Gelingen beim Einbau der neuen Heizungsanlage
- Weitere gute und engagierte Mitarbeiter in Küche und Verwaltung



SALZ DER ERDE - LICHT DER WELT

Die Verse aus Matthäus 5,13-16 waren das Thema beim diesjährigen Freundestag. Mit über 300 Teilnehmern – ein neuer Besucher-Rekord - bei bestem Wetter und einem bunten Rahmenprogramm für Kinder und Erwachsene.

„Salz sein – was bedeutet das für meinen Alltag?“ - diese Frage beantwortete **Hartmut Jaeger**, Geschäftsführer der Christlichen Verlagsgesellschaft Dillenburg und langjähriges Mitglied im Verwaltungsrat unserer Stiftung im Fest-Gottesdienst der EFG Rehe. Salz gibt Würze, Salz gibt Geschmack, Salz bewahrt vor Fäulnis, macht haltbar und dadurch genießbar. Außerdem ist Salz - nach 4. Mose 18,19 - ein Zeichen des ewigen Bundes Gottes mit uns Menschen. Und Salz macht durstig! Mit einem Zitat von John Stott fasst Hartmut Jaeger sein Thema zusammen: „Christliche Salzkraft liegt in einem Charakter, wie ihn die Seligpreisungen beschreiben, in verbindlicher Jüngerschaft, die sich in Wort und Tat zeigt.“ Salz sein heißt also: Durstig machen nach einem Leben für und mit Gott!



Freundestag

Der bekannte TV-Moderator und Bestsellerautor

Peter Hahne (Berlin) sprach in seinem Festvortrag zu dem zweiten Teil des Leitverses „Ihr seid das Licht der Welt“. Jesus ist das Licht, das wir Christen in dieser Welt mit großer Leuchtkraft reflektieren. An Beispielen aus älterer und jüngster Vergangenheit zeigt Peter Hahne auf, wie leicht wir Christen unseren Auftrag „Licht zu sein“ versäumen und im Alltag zu „Armleuchtern“ verkommen statt wie ein „heller Scheinwerfer“ zu leuchten. >>



Peter Hahne



Hartmut Jaeger



Es gibt Infos zum Haus

Licht zeigt den Weg und bewahrt davor, uns im Mainstream zu verirren. „Nichts hat die Welt nötiger als bibeltreue Christen, die mit Jesusliebe im Herzen einer dunklen Welt die gute Nachricht des Evangeliums bringen.“

Live-Musik am Freundestag



Zu gutem Essen, Kaffee und Kuchen und am Schluss noch Stockbrot gab es gute Musik von Govert Roos am

Klavier und Michael Schuller mit der Klarinette (beide vom Missionswerk Mitternachtsruf). Ein wunderschöner Tag – vielen DANK an alle, die ihr mit dazu beigetragen

habt und mit dabei wart. Einen ganz herzlichen Gruß - bis demnächst in Rehe,

eure

Horst-H. + Editha
 Horst & Editha Katzmarzik

GROSSE REPARATUR

Ein neues Dach und ein neuer Anstrich für unser Haus Rehbachtal.

Das Dach haben wir von Fa. Sahn machen lassen. Putz, Grundierung und Farbe mit eigenen Mitarbeitern und vielen freiwilligen Helfern. Vielen DANK für eure Hilfe. Jetzt tropft es nicht mehr durch die Decke – und das Haus erstrahlt in neuem Glanz. Der Aufwand hat sich gelohnt.



Fertig: Das neue Dach auf dem Haus Rehbachtal



Renovierung der Fassade am Haus Rehbachtal

JAHRESPROGRAMM 2024

Unser Jahresprogramm 2024 ist fertig!

Auf www.cgw-rehe.de zum Downloaden und demnächst auch gedruckt.

NEU!



ANMELDEN UND DABEISEIN!

MITTERNACHTSRUF JUGENDKONFERENZ

24.-27.08.2023

Für junge Erwachsene zwischen 16 und 35 Jahren

Mit Jesus durchs Leben

Es gibt vieles im Leben, worauf wir uns ausrichten können. Einiges sorgt für kurze Freuden, anderes löst negative, zermürbende Gefühle aus. Unsere Ausrichtung hat auch Einfluss darauf, wie wir Dinge in unserem Leben angehen. Deshalb ist es wichtig, sich biblisch zu orientieren, alles mit Jesus zu tun, mit Ihm durchs Leben zu gehen.

SEMINAR KINDERERZIEHUNG

25.-27.08.2023

mit Horst-Helmut & Editha Katzmarzik

Ein starkes Fundament – Vom Baby bis zum Teenager

Kinder sind ein Geschenk Gottes. Wir sind dankbar, begeistert, stolz und wissen vor Glück kaum wohnen, wenn wir ein Neugeborenes im Arm halten. Kindererziehung ist eine wunderbare Aufgabe, eine Investition in die nächste Generation. Anhand der Bibel erarbeiten wir uns ein gutes Fundament: Vom Neugeborenen bis jungen Erwachsenen.

DIE BÜNDNISSE GOTTES MIT DEN MENSCHEN

03.-06.09.2023

mit Joachim Klotz

Gemeinsam aus der Bibel die verschiedenen Bündnisse Gottes studieren.

Aus ihnen wird sein unterschiedliches Handeln mit den Menschen zu unterschiedlichen Zeiten sichtbar wird. Das hilft uns, das Weltgeschehen besser einordnen zu können, und das hat Auswirkungen auf unser praktisches Glaubensleben heute!

KOMPLIZIERTE BIBEL

17.-22.09.2023

mit Dr. Dr. Benjamin Lange und Jürgen Fischer

„Wir ermatten nicht!“ - Studium des 2. Korintherbriefes

Nicht ermatten in Situationen, die überfordern, auslaugen, die eigenen Grenzen ausloten und uns vielleicht sogar auf den ersten Blick überfordern. Vor diesem Hintergrund wollen wir den 2. Korintherbrief studieren und uns von Paulus inspirieren lassen, ein nüchternes, hoffnungsvolles und hingeebenes Leben zu führen. Außerdem wollen wir das Buch Hiob unter die Lupe nehmen und seine bis heute revolutionäre Botschaft entdecken.

Aktuelle Infos findet ihr immer auf:

WWW.CGW-REHE.DE